

le français, vous nous laissez battre ensemble sans prendre le parti. Nous aurons bien de la peine, répondirent ils, de ne pas joindre nos armes à celles des français. Vous êtes la cause de tous les troubles que nous avons ici avec les français. Jamais répondirent ils, nous n'avons été la cause de la guerre, jamais nous n'avons attaqué les premiers, mais quand on nous attaque vous savez que nous nous sommes parfaitement défendus. On leur présenta ensuite 3 ministres que les Anglais avoient amenés avec eux pour les mettre dans les 3 bourgades des Abnaquis à la place des missionnaires Jésuites qu'ils avoient. Les Abnaquis ne vouloient pas seulement regarder ces ministres et dirent à l'Anglais qui les leur présentoient. Vous vous y prenez bien tard à nous vouloir instruire dans la prière Depuis tant d'années que nous vous connoissons; le français à été bien plus sage que vous, car d'abord que